



Edarkan Pil Trex, Kakek Narji Bersama Dua Wanita Kalibaru Ditangkap Polisi

BeritaNasional.ID,

BANYUWANGI – Peredaran sediaan farmasi yang tidak memenuhi standart jenis trihexyphenidyl (pil trex) di wilayah Banyuwangi cukup mengkhawatirkan. Sebagai antisipasi semakin meluas, aparat kepolisian unit narkoba secara rutin melaksanakan operasi. Terbukti dalam dua hari berhasil menangkap 3 orang terduga pelaku pengedar pil trex di Kalibaru.

Sebagaimana keterangan Kapolres Banyuwangi AKBP Donny Adityawarman melalui Kasat Narkoba AKP Muh. Indra Nadjib pada Rabu (17/1/18) pukul 13.30 WIB, unit operasional narkoba Polres Banyuwangi berhasil menangkap pelaku yang diduga mengedarkan pil trex, Iriyanti (55), warga Dusun Krajan RT 01

RW 05 Desa Kalibaru Wetan, Kecamatan Kalibaru, Banyuwangi, Jawa Timur. Irianti yang bekerja sebagai karyawan swasta itu ditangkap polisi saat mengedarkan pil trex di Dusun Krajan RT 01 RW 05 Desa Kalibaru Wetan, Kecamatan Kalibaru.

“Dua hari sebelumnya, Senin (15/1/18) pukul 19.00 WIB, anggota kita lebih dulu menangkap 2 orang yang diduga pelaku pengedar pil trex. Keduanya adalah Narji (71), buruh yang tinggal di Dusun Krajan RT 05 RW 07 Desa Kalibaru Wetan Kecamatan Kalibaru, dan Sumiyati (48) buruh tinggal di Dusun Krajan RT 03 RW 07 Desa Kalibaru Wetan, Kecamatan Kalibaru. Keduanya tertangkap tangan saat mengedarkan pil trex di Dusun Krajan RT 05 RW 07 Desa Kalibaru Wetan, Kecamatan Kalibaru,” beber perwira asal Aceh ini, Kamis (18/1/18).

Dari penangkapan Irianti, polisi berhasil mengamankan barang bukti berupa 616 butir pil trex, 21 bendel plastik klip, sebuah tas kresek warna hitam, uang tunai Rp 10 ribu, dan 5 butir pik trex disita dari saksi Ribut Faidi. Sedangkan dari pelaku Narji berhasil diamankan barang bukti berupa 5500 butir pil trex, 25 bendel plastik klip, sebuah tas warna abu-abu, sebuah kardus warna coklat, 2 buah tas kresek warna hitam, dan uang tunai Rp 460 ribu. Barang bukti yang berhasil diamankan dari pelaku Sumiyati, 90 butir pil trex, sedang 5 butir pil trex disita dari saksi Abdillah Hussein.

“Kita terus mengembangkan kasus ini untuk menemukan pelaku lain yang terkait. Sedang ketiga pelaku yang tertangkap sudah kita tahan di rutan Polres Banyuwangi,” tandas Kasat Narkoba AKP Muh. Indra Nadjib. (Hakim Said/red)

Caption : Tiga tersangka pengedar pil trex asal Kalibaru kini meringkuk di rutan Polres Banyuwangi